

V. KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan dan analisis yang telah dijelaskan pada penelitian ini yang berjudul “Penggunaan Modal Kerja dan Aktiva Tetap Dalam Menentukan Tingkat Profitabilitas Perusahaan Manufaktur Sektor Barang Konsumsi Periode 2010 sampai dengan 2013”, maka dapat diambil kesimpulan bahwa:

1. Modal kerja berpengaruh tidak signifikan terhadap profitabilitas atau modal kerja tidak dapat digunakan dalam mengukur tingkat profitabilitas pada perusahaan manufaktur sektor industri barang konsumsi yang terdaftar di BEI periode 2010 sampai dengan 2013.
2. Aktiva tetap berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas pada perusahaan manufaktur sektor industri barang konsumsi yang terdaftar di BEI periode 2010 sampai dengan 2013.

B. Saran

Adapun saran yang dapat disampaikan oleh penulis untuk menjadi bahan masukan bagi pihak terkait sebagai berikut :

1. Bagi Perusahaan

Perusahaan harus mempertahankan keefektifan aktiva tetap karena aktiva tetap yang dapat menghasilkan produk harus dalam kapasitas dan kualitas yang diharapkan dan harus memberikan kebijakan pada aktiva tetap guna kesetabilan nilai aktiva tetap dan mencegah kapasitas yang berlebihan. Perusahaan juga diharapkan untuk lebih memperhatikan kinerja keuangan modal kerja karena modal kerja merupakan investasi jangka pendek. Apabila perusahaan kekurangan modal kerja, maka perusahaan tidak dapat menjalankan kegiatan operasionalnya secara maksimal. Sedangkan bila perusahaan kelebihan modal kerja dapat mengakibatkan banyak dana yang menganggur sehingga dapat memperkecil profitabilitas perusahaan.

2. Bagi Peneliti Yang Akan Datang

Bagi peneliti yang akan datang dengan pembahasan topik yang sama sebaiknya memiliki informasi yang cukup sebelum riset di tindak lanjuti. Oleh karena itu diharapkan bagi peneliti selanjutnya, sebaiknya memperpanjang periode penelitian, manambahkan indikator pada variabel modal kerja seperti hutang lancar agar hasil yang didapat sesuai dengan harapan dan menambah objek perusahaan yang akan diteliti agar hasil riset dapat diterapkan dengan baik.